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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 0283/2011 )

Eingereicht am 10.02.2011 um 14:30 Uhr.

Ratsversammlung 10.03.2011

Anfrage der CDU-Fraktion zum Radwegenetz in Hannover

Die Verwaltung hat mit der Drucksache 1167/2010 (Winterdienst in der Landeshauptstadt 
Hannover) dargelegt, dass zukünftig beim Winterdienst nicht mehr das gesamte 
Radwegenetz entlang öffentlicher Straßen in Hannover prioritär von Schnee und Eis befreit 
wird. Zur ersten Prioritätsstufe des Winterdienstes gehören nur noch lediglich 100 km des 
Radwegenetzes.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Radwegestrecken gehören in Hannover zur ersten Prioritätsstufe und nach 
welchen Kriterien wurden diese Strecken ausgewählt?

2. Wie stellt aha die Räumung dieser Strecken sicher bzw. in welchem Umfang erfolgt 
die Räumung dieser priorisierten Wege?

3. Wird die Räumung dieser Radwege kontrolliert? Wenn ja wie, wenn nein, warum 
nicht?

Jens-Michael Emmelmann
Stellv. Vorsitzender
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